



Ich gehe in die Lehre.

Die vier Tage, welche wir auf dem Felsen bei Louisville festlagen, und einen oder den anderen sonstigen Aufenthalt mit eingerechnet, verscherzte der arme alte „Paul Jones“ mit der Fahrt von Cincinnati nach New-Orleans volle zwei Wochen. Das gab mir denn endlich doch eine Gelegenheit, mit einem der Steuer-männer bekannt zu werden, der schließlich so weit ging, mich die Handgriffe seines Rades und die Bewegungen seines Bootes zu lehren, und dadurch den Zauber, den das Flußleben auf mich ausübte, zu einem gewaltigern als je vorher machte.

Auch gab es mir Gelegenheit, die Bekanntschaft eines Jünglings zu machen, der im Zwischendeck fuhr und dadurch um so mehr meine Teilnahme erregte. Denn er borgte mir unter dem Versprechen, am Tage nach unserer Landung nach dem Boot zurückzukehren und das Geld zurückzuzahlen, mit Leichtigkeit sechs Dollars ab. In-